
Eleições Municipais 2024: 
Anderson Farias (PSD) é 
oficialmente candidato a 
prefeito da cidade de São 
José dos Campos

O Partido Liberal 
(PL) oficializou 
a candidatura 
de Cury para 
prefeito de São 
José dos Campos

Na tarde do dia 20 de julho de 2024, Anderson Farias (PSD), 
o prefeito atual de São José dos Campos, declarou oficial-
mente sua candidatura à Prefeitura. O Coronel Wilker dos 
Santos (MDB), ex-comandante da Polícia Militar, está con-
correndo ao cargo de vice... P 14

São José dos Campos | Jacareí | Taubaté | Pindamonhangaba | Litoral Norte 
 31 de Julho de 2024 | Ano 24 | Edição 159

DIRETOR: JOSÉ ANTÔNIO DE FIGUEIREDO ALMEIDA   
juniorespm@gmail.com / WhatsApp (11)96191-4760 / Instagram: @portalinformevale

Na noite de sábado (27), foi realizada a Convenção política do Partido Liberal (PL) que oficializou a candidatura de Eduardo Cury (PL). Durante o evento, Cury, que já foi prefeito da cidade e 
deputado federal, anunciou José Mello (PSDB) como seu candidato a vice-prefeito. Mello é engenheiro e tem uma história de serviço público na cidade, tendo sido Secretário de Desenvolvimento 
Econômico e de Ciência e Tecnologia, além de Assessor de Projetos Especiais. Anteriormente, a expectativa era que Emanuel Fernandes (PSDB), ex-prefeito de São José dos Campos... P 12

Silvio Alessander; 
Renovação e compromisso!

Shake ouve moradores de 
São Francisco Xavier

Leo Lima Pré-candidato a 
vereador fala sobre projetos

Juciane Cunha: A Voz da 
Direita em São José

São José dos Campos, uma das cidades mais 
promissoras do interior paulista e a mais popu-
losa da RM Vale do Paraíba, está à beira...

No mês de julho Shakespeare Carvalho, carinho-
samente conhecido como Shake, segue sendo 
uma figura constante nas ruas, bairros...

Projeto social, esportivo, meio ambiente, seguran-
ça pública, entre outros; esses são alguns dos seto-
res em que possuem projetos em...

Em meio ao cenário político de São José dos 
Campos, desponta Juciane Cunha, empresária e 
suplente de deputada estadual pelo Partido...
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Coluna 
Social 
Especial

Rosana e o povo: 
Unidos contra a 
erotização infantil!

Hélio Nishimoto 
confirma candidatura à 
Câmara Municipal

Wagner Lima diz que vai 
lutar pela conservação dos 
valores e pela liberdade

Em um cenário de crescen-
tes desafios sociais e cultu-
rais, Rosana Rabelo, advo-
gada, mãe...

Experiente político e cristão 
atuante,casado com a Ednéia 
Nishimoto há 35 anos, com 
quem tem 3 filhos ...

No amplo cenário polí-
tico da maior cidade do 
Vale do Paraíba sobressai 
Wagner Lima...P 05 P 03 P 09
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Experiência, ética e compromisso para 
servir à população de São José dos Campos

Hélio Nishimoto (PSDB) coloca novamente seu nome à disposição do cidadão joseense como pré-candidato 
a ocupar uma cadeira na Câmara Municipal. Coligação tem Eduardo Cury para prefeito e coordenação 
do ex-prefeito, Emanuel Fernandes

Experiente político e cristão 
atuante,casado com a Ed-
néia Nishimoto há 35 anos, 

com quem tem 3 filhos e 2 ne-
tos, Hélio Nishimoto, que pos-
sui uma trajetória marcada pela 
dedicação, fé e trabalho, está 
confirmado como pré-candidato 
a vereador pelo PSDB em São 
José dos Campos. A decisão foi 
anunciada recentemente duran-
te uma convenção do partido.

Hélio Nishimoto integra a coli-
gação que apoia o pré-candida-
to a prefeito Eduardo Cury, que 
tem como vice José Mello, sob 
a coordenação do ex-prefeito 
Emanuel Fernandes, conside-
rado o melhor chefe do execu-
tivo da história da cidade. 
 
Histórico e Realizações 
 
Hélio Nishimoto não é um 
nome novo para os cidadãos 
de São José dos Campos. 
Com um legado de quatro 
mandatos como vereador 
e três como deputado esta-
dual, sua carreira política é 
um exemplo de experiência 
e compromisso. A trajetória 
de Nishimoto é sinônimo de 
trabalho incansável, alicer-
çado em princípios cristãos 

e um profundo desejo de 
servir à comunidade.

Durante seu tempo na polí-
tica, Nishimoto deixou uma 
marca indelével na cidade. 
Entre suas conquistas estão 
a criação das Olimpíadas 
Evangélicas, que desde 1997 
envolveu milhares de atletas 
e promoveu a integração 
entre diferentes igrejas da 
cidade. Também foram es-
senciais para a cidade as 
verbas destinadas à implan-
tação do Hospital Regional, 
um dos maiores centros de 
referência em atendimento 
médico, além do auxílio a 
hospitais filantrópicos como 
o GACC, Pio 12, Santa 
Casa,Antoninho da Rocha 
Marmo e Lucy Montoro.

A experiência de Hélio na 
Assembleia Legislativa foi 
igualmente marcante.Foi 
presidente do Conselho de 
Ética , atuando com equi-
líbrio e justiça. Trouxe  re-
cursos significativos para 
projetos como o Museu In-
terativo de Ciências da Vila 
Industrial,a construção de 
galeria de águas pluviais 
no Jardim da Granja, a base 

do Corpo de Bombeiros na 
região sul e a instalação de 
academias ao ar livre. Além 
disso, participou de inicia-
tivas importantes, como 
a duplicação da rodovia 
dos Tamoios , criação do 
AME(Ambulatório Médico 
de Especialidades),criação 
da Região Metropolitana 
do Vale do Paraíba e Lito-
ral Norte.Nos últimos anos 
Nishimoto atuou na secreta-
ria de Mobilidade Urbana da 
prefeitura joseense.

Com uma carreira política 
recheada de realizações e um 
compromisso inabalável com 
os princípios cristãos, Hélio 
Nishimoto representa a con-
tinuidade e a inovação neces-
sárias para o crescimento de 
São José dos Campos. Sua 
experiência e dedicação fa-
zem dele um pré-candidato 
preparado para enfrentar 
novos desafios e continuar 
servindo à comunidade com 
ética e determinação. Para a 
população a pré-candidatura 
de Hélio Nishimoto é uma 
nova oportunidade de forta-
lecer os valores e princípios 
cristãos. Com uma trajetória 
de sucesso e um compro-
misso com o bem-estar da 
população, Hélio Nishimoto 
se coloca à disposição mais 
uma vez para servir a cidade 
que ama.
 
Confira entrevista exclusiva 
com Hélio Nishimoto
 
Informe Vale - O senhor nas-
ceu em um lar evangélico?

Hélio Nishimoto - Não, nasci 
em um lar que não era evan-
gélico. Quando vim estudar 
em São José dos Campos em 
1979, tive contato com a Pa-
lavra de Deus e me converti. 
Desde então, sou membro da 
Igreja Metodista Livre de São 
José dos Campos.
 
Informe Vale - Sempre te 
encontramos nas reuniões do 

Conselho de Pastores e Mi-
nistros Evangélicos de São 
José dos Campos. Desde 
quando você participa?

Hélio Nishimoto - Comecei 
a participar quando fui elei-
to vereador em 1996. Sentia 
que a liderança evangélica 
poderia ajudar na orientação 
do meu trabalho por meio de 
conselhos, orações e ideias. E 
por outro lado, me coloquei a 
disposição para ser um canal 
com o Poder Público. E assim 
foi, Deus confirmou a impor-
tância dessa relação durante 
todos esses anos.
 
Informe Vale - A comunida-
de evangélica é uma grande 
aliada do poder público? Em 
quais áreas ela pode contri-
buir mais?

Hélio Nishimoto - A comuni-
dade evangélica é uma aliada 
fundamental e pode ser ainda 
mais. O DNA da comunidade 
evangélica é servir ao próximo 
com amor, e isso é exatamente 
o que a sociedade precisa. Jun-
to com o poder público, pode-
-se potencializar o atendimento 
às necessidades básicas, como 
saúde, educação,assistência 
social, etc.
 
Informe Vale - Por que você 
deseja ser vereador novamente?

Hélio Nishimoto - Sinto-me 
chamado para a política e 
acredito que o momento de-

manda mudanças na Câmara. 
Após minhas experiências 
como vereador e deputado es-
tadual, vejo que posso contri-
buir para melhorias em várias 
áreas de necessidade em São 
José.Também quero fiscalizar 
as ações do executivo e pro-
por projetos que forneçam 
investimentos para melho-
rar a segurança,mobilidade, 
saúde,educação, empregabi-
lidade, atendimento social e 
qualidade de vida. 
 
Informe Vale - Qual a 
sua opinião sobre temas 
atuais e polêmicos como 
aborto e a descriminali-
zação das drogas?

Hélio Nishimoto - Por prin-
cípios cristãos e convicção 
pessoal, sou contra o aborto e 
a legalização ou descriminali-
zação das drogas.
 
Informe Vale - Como você 
imagina seu mandato como 
vereador a partir de 2025?

Hélio Nishimoto - Durante 
meus mandatos anteriores, 
trabalhei em leis e projetos 
que ajudaram a melhorar a 
vida das pessoas. Continuarei 
a me empenhar em iniciati-
vas que promovam a justiça 
e o bem-estar social. Acredito 
que podemos fazer mais pela 
nossa cidade, valorizando os 
conceitos de Família e do Ci-
vismo.  Deus nos chama para 
servir mais e melhor.

POLÍTICA
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O Encontro no litoral catarinense é uma “versão brasileira” da Conferência de Ação Política Conservadora 
(CPAC), que desde 1973 reune nomes da política dos Estados Unidos em congressos anuais. A primeira edição 
no Brasil ocorreu em 2019, no ano em que Bolsonaro assumiu a presidência da República.

Nos dias 06 e 07 de ju-
lho, foi realizada no Ex-
pocentro de Balneário 

Camboriú, litoral catarinen-
se, a quinta Conferência da 
Ação Política Conservadora 
(CPAC). O evento atraiu cer-
ca de seis mil pessoas e con-
tou com a presença de figuras 
notáveis da política nacional e 
internacional, como o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro e o pre-
sidente argentino Javier Milei. 
 
O evento reuniu líderes e apoia-
dores de várias nações e se des-
tacou como um importante pon-
to de encontro para discussões 
políticas e estratégias conserva-
doras. Também haviam pessoas 
de diversas regiões do Brasil; 
além de Santa Catarina, espec-
tadores do Paraná, Rio Grande 
do Sul, Rio, São Paulo, Minas 
Gerais, Sergipe e Mato Grosso, 
marcaram presença no evento.
 
O público ia de crianças a ido-
sos, e a presença de muitos 
pré-candidatos a vereadores e 
prefeitos da região, era notável. 
Além das palestras, a loja de 
lembranças que reunia o rosto 
e o nome de Bolsonaro em uma 
variedade de itens como: calen-
dários, camisetas, chaveiros, 
copos, canecas, vinhos, cerve-
jas e quadros, fizeram sucesso. 
 
O livro “O cristão e a políti-
ca — Descubra como vencer 
a guerra cultural” do deputa-
do federal Nikolas Ferreira 
(PL-MG) foi o mais vendi-
do na livraria do evento. Fãs 
do deputado esperaram uma 
hora para obter um autógrafo. 
A transmissão da conferência 
estava disponível gratuita-

mente no YouTube.
O evento movimentou a cida-
de mesmo fora do centro de 
exposições, já que Bolsonaro 
circulou por restaurantes, posto 
de gasolina, padaria e feira de 
pescadores, sempre acompa-
nhado do prefeito de Balneário 
Camboriú, Fabrício Oliveira, e 
do governador do estado, Jor-
ginho Mello, ambos do PL.
 
Figuras públicas que mar-
caram presença no CPAC 
Brasil 2024:
 
- Jair Bolsonaro, ex-presiden-
te da República; 
- Michele Bolsonaro, esposa do 
ex-presidente da República;
- Eduardo Bolsonaro, deputa-
do federal (PL-SP);
- Nikolas Ferreira, deputado 
federal (PL-MG);
- Javier Milei, presidente da 
Argentina; 
- Caroline de Toni, deputada 
federal (PL-SC); 
- Fabrício Oliveira, prefeito 
de Balneário Camboriú; 
- Ricardo Salles, deputado fe-
deral (PL-SP); 
- Zucco, deputado federal 
(PL-RS); 
- Gustavo Gayer, deputado fe-
deral (PL-GO); 
- Luiz Phellipe de Órleans e 
Bragança, deputado federal 
(PL-SP);
- Ana Campagnolo, deputada 
estadual (PL-SC);
- Eduardo Verástegui, ator e 
cantor mexicano; 
- Cíntia Chagas, influencer.
- Bruno Engler, deputado esta-
dual (PL-MG) e pré-candidato 
à Prefeitura de Belo Horizonte;
- Guilherme Derrite, secretá-
rio de Segurança Pública de 

São Paulo; 
- Jose Antonio Kast, presidente do 
Partido Republicano do Chile; 
- Jorginho Mello, governador 
de Santa Catarina;
- Magno Malta, senador 
(PL-ES); 
- Júlia Zanatta, deputada fe-
deral (PL-SC); 
 
Qual a Importância da con-
ferência?
O CPAC Balneário Camboriú 
oferece uma oportunidade para 
fortalecer o movimento conser-
vador no Brasil, proporcionan-
do um espaço para a discussão 
de ideias e estratégias, além de 
promover a construção de re-
des de apoio e influência para 
a agenda conservadora no país.
 
O que é o CPAC?
O CPAC (Conservative Po-
litical Action Conference) é 
uma conferência anual, origi-
nalmente dos Estados Unidos, 
que se tornou um dos eventos 
mais importantes para o mo-
vimento conservador. Ela re-

úne líderes políticos e acadê-
micos para discutir e promo-
ver a agenda conservadora.

Objetivo:
O CPAC visa promover ideias 
e políticas conservadoras, 
além de fortalecer a rede de 
apoio para o movimento. O 
evento também serve como 
uma plataforma para candida-
tos políticos e figuras de des-
taque no campo conservador.

História:
A conferência foi criada em 
1974 pelo American Conser-
vative Union (ACU) e tem 
sido um evento crucial para 
moldar e consolidar a agenda 
conservadora nos EUA.

Conteúdo:
O evento inclui discursos de 
políticos de destaque, deba-
tes sobre questões políticas e 
sociais, e sessões de treina-
mento para ativistas e líderes 
conservadores. É conhecido 
por sua atmosfera vibrante e 
frequentemente polêmica.

CPAC Brasil
A CPAC também tem uma 
versão brasileira, que é o 
CPAC Brasil. O CPAC do 
país segue o mesmo formato 
e objetivo de promover ide-
ais conservadores, mas adap-
tados ao contexto político e 
social brasileiro. O evento 
reúne uma vez ao ano, líde-
res políticos, empresários, 
acadêmicos e ativistas con-
servadores do Brasil e de 

outros países para discutir e 
promover uma agenda com 
base nos princípios cristãos 
para o cenário brasileiro.

Temas e Importância
A CPAC e suas versões, como 
a CPAC Brasil, desempenham 
um papel significativo em:

Disseminação de Ideias: Fa-
cilitam a disseminação de ideias 
e políticas conservadoras.

Networking: Proporcionam 
uma plataforma para networking 
entre figuras proeminentes e no-
vos talentos no movimento.

Influência Política: Influen-
ciam a agenda política e social 
ao mostrar as opiniões dos par-
ticipantes e do público em geral.
 
Edições no Brasil 
1º Edição: 
 
O presidente da ACU, Matt 
Schlapp, e o deputado federal 
Eduardo Bolsonaro criaram o 
primeiro CPAC no Brasil. Foi 
realizado no Hotel Grand Hyatt, 
na capital São Paulo, nos dias 11 
e 12 de outubro de 2019.
 
Damares Alves, Onyx Lo-
renzoni, Luiz Philippe de 
Orléans e Bragança, Ana 
Caroline Campagnolo, Fili-
pe G. Carvalho e outros no-
mes que se destacaram nos 
últimos anos por suas fortes 
posições conservadoras e li-
berais em nosso país estive-
ram entre os palestrantes.

2º Edição:
 
03 e 04 de setembro de 2021 
foram os dias da segunda edi-
ção do CPAC. Um dos prin-
cipais cenários para grandes 
eventos e feiras nacionais e 
internacionais, o Centro de 
Convenções Ulysses Guima-
rães, foi o local do evento, que 
foi realizado em Brasília.
 
3º Edição:
A terceira edição do CPAC 
Brasil ocorreu nos dias 11 e 
12 de junho de 2022 no Royal 
Palm Hall em Campinas, SP. 
Além de Nikolas Ferreira, Mar-
cos Pollon, o jornalista Augusto 
Nunes, o deputado federal Fe-
lipe Bastos, o jornalista Caio 
Coppolla, Carlos Nadalim, ex-
-secretário nacional de Alfabe-
tização, José Antonio Kast, ex-
-deputado chileno e fundador 
do Partido Republicano, esta-
vam presentes no evento. Javier 
Milei, presidente da Argentina.
 
4º Edição
A quarta edição do CPAC Brasil, 
que ocorreu no MINASCEN-
TRO em Belo Horizonte, MG, 
nos dias 23 e 24 de setembro de 
2023, reuniu grandes nomes e 
deixou uma marcante impressão 
em milhares de espectadores, 
que puderam assistir pessoal-
mente ou assistir online.
 
Para mais informações sobre o 
próximo evento ou sobre como 
participar, o site da CPAC Brasil 
está disponível para obter atua-
lizações e detalhes específicos.

CPAC Brasil 2024: evento em Balneário Camboriú reuniu 
grandes nomes da política conservadora; Jair Bolsonaro 
e Javier Milei marcaram presença na conferência

POLÍTICA
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Rosana Rabelo coloca seu nome, princípios e valores à disposição da população joseense como uma 
representante pública incisiva na defesa dos Direitos Infantis - propondo políticas públicas que fortalecem as 
famílias e protegem as crianças, bem maior da sociedade

Em um cenário de cres-
centes desafios sociais e 
culturais, Rosana Rabelo, 

advogada, mãe e evangélica, 
emerge como uma voz firme 
na defesa da família e dos 
direitos infantis em São José 
dos Campos. Com um histó-
rico de dedicação à proteção 
das crianças contra a eroti-
zação precoce e à promoção 
de valores familiares sólidos, 
Rosana coloca seu nome à 
disposição da população jo-
seense como pré-candidata à 
vereadora pelo partido União. 
Rosana Rabelo é conhecida 
por sua postura intransigente 
contra a erotização infantil. 

Ela afirma que a exposição 
precoce das crianças a conteú-
dos eróticos não só viola a dig-
nidade infantil, mas também 
as torna mais vulneráveis a 
abusadores. “A nossa legisla-
ção é clara: crianças e adoles-
centes não podem ser expostos 
a materiais pornográficos. No 
entanto, estamos vendo uma 
crescente exposição através de 
outras mídias, como vídeos e 
músicas, que representam uma 
verdadeira violência psicoló-
gica para as crianças. Nossa 

missão é proteger a inocência 
das nossas crianças e fortale-
cer as famílias”, declara. 

A legislação brasileira, re-
forçada pelo Código Penal 
e o Estatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA), estabe-
lece um sistema robusto de 
proteção à integridade psi-
cológica e sexual das crian-
ças e adolescentes. Rosana 
enfatiza que a Constituição 
Federal, as leis federais e a 
Convenção Americana sobre 
Direitos Humanos consa-
gram a proteção dos meno-
res contra qualquer forma de 
exploração ou violência se-
xual. A entrevistada destaca 
que as famílias têm um papel 
central na formação moral e 
religiosa dos filhos e que a 
educação sexual deve respei-
tar os valores familiares. 

“Os pais têm o direito cons-
titucional de criar e educar 
seus filhos. A ordem jurídica 
confere a eles a responsabili-
dade de estabelecer a forma-
ção moral e religiosa dos seus 
filhos, conforme a Convenção 
Americana sobre Direitos 
Humanos”, explica.

Ações e Propostas

Como pré-candidata a verea-
dora, Rosana Rabelo propõe 
políticas públicas que refor-
cem a proteção das crianças 
e promovam o fortalecimen-
to das famílias. Ela destaca a 
importância de conscientizar 
as famílias sobre os riscos da 
exposição precoce a conteú-
dos eróticos e de garantir que 
as escolas e outros serviços 
públicos respeitem os valores 
e a autoridade dos pais.
Rosana critica a ausência de 
menção às normas legais de 
proteção infantil nas políti-
cas públicas da Educação e 
Saúde. “Infelizmente, muitos 
serviços e servidores públicos 
desrespeitam os direitos fun-
damentais infantojuvenis, ex-
pondo crianças e adolescentes 
a conteúdos impróprios sem o 
conhecimento dos pais. Isso é 
inadmissível”, afirma.

Compromisso com a Inte-
gridade Infantil

A advogada reafirma seu 
compromisso com a inte-
gridade física, psicológica e 
sexual das crianças e adoles-

centes. Ela propõe a imple-
mentação de um decreto mu-
nicipal que garanta a eficácia 
das leis federais na proteção 
dos menores e a transparência 
nas políticas públicas. “Este 
decreto vai assegurar que a 
Administração Pública muni-
cipal respeite a Constituição 
e as leis federais, protegendo 
nossas crianças contra qual-
quer forma de exploração ou 
violência”, explica.

Fortalecimento 
das Famílias

Para Rosana, o fortalecimen-
to das famílias é essencial 
para uma sociedade saudável. 
“Famílias fortes significam 
uma sociedade forte e crian-
ças protegidas. Devemos tra-
balhar juntos para garantir 
que nossas crianças cresçam 
em um ambiente seguro e 
saudável, onde possam de-
senvolver seu potencial ple-
namente”, conclui. Além de 
suas propostas legislativas, 
ela planeja realizar cam-
panhas de conscientização 

sobre os perigos atuais e os 
direitos das famílias. “É fun-
damental que as famílias es-
tejam bem informadas e que 
haja um diálogo constante 
entre pais, escolas e poder 
público para proteger nossas 
crianças”, afirma.

Rosana, com sua experiência 
como advogada e mãe, e seu 
compromisso com os valo-
res evangélicos, se apresenta 
como uma defensora incan-
sável da infância e da família 
em São José dos Campos. Seu 
nome representa uma oportu-
nidade para fortalecer a prote-
ção das crianças e promover 
uma educação que respeite os 
valores familiares.

Em Defesa da 
Dignidade Infantil

A luta contra a erotização infan-
til é, para Rosana Rabelo, uma 
questão de dignidade humana. 
Ela acredita que todas as crian-
ças têm o direito de crescer em 
um ambiente seguro, livre de 
influências nocivas. “Proteger 

a inocência das nossas crian-
ças é proteger o futuro da nossa 
sociedade. É nossa responsabi-
lidade, como pais e cidadãos, 
garantir que elas tenham um 
desenvolvimento saudável e 
pleno”, conclui.

A advogada, com sua deter-
minação e paixão pela cau-
sa, está pronta para fazer a 
diferença em São José dos 
Campos, lutando por políticas 
públicas que respeitem e pro-
tejam as crianças e fortaleçam 
as famílias. Sua determinação 
é um chamado à ação para 
todos aqueles que comparti-
lham de sua visão de um fu-
turo melhor.

Atitude e voz firmes no combate à 
erotização infantil em São José dos Campos
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O café aconteceu no dia 27 de julho na Igreja Cristã Evangélica; prefeito de São José, Anderson Farias (PSD) e 
o vice-governador de São Paulo, Felício Ramuth (PSD), compareceram ao evento  

O amplo templo da Igreja 
Cristã Evangélica, na re-
gião central de São José 

dos Campos, foi o cenário de 
mais um encontro abençoado 
do Conselho de Pastores e Mi-
nistros Evangélicos. Dessa vez, 
o quinto Café do ano de 2024 
celebrou os 257 anos da maior 
cidade do Vale do Paraíba e um 
dos principais polos industriais 
do estado de São Paulo. 

O evento reuniu líderes, 
membros da comunidade e 
autoridades políticas em um 
ambiente de louvor, reflexão 
e comunhão espiritual. Com o 
pastor Vanderberg, convidado 
pelo Conselho de Pastores, o 
clima de aprendizagem e gra-
tidão tomou conta da igreja. 
O pregador falou sobre a im-
portância de ser um cidadão 
joseense e como é sempre im-
portante ouvir a voz de Deus 
para traçar novos caminhos, 
como ele mesmo fez ao sair 
do Ceará com sua esposa em 
direção a São Paulo. Durante 
o culto, o pastor Rosivaldo 
foi convidado a orar pelas 
autoridades políticas, para 
que Deus as abençoe e que 
sigam os valores cristãos e 
éticos para com a sociedade 
joseense. Logo após, o atual 
prefeito e candidato à reelei-
ção da cidade de São José dos 
Campos, Anderson Farias, e o 
vice-governador de São Pau-
lo, Felício Ramuth, falaram 
um pouco com os presentes 
sobre a importância de cuidar 
da cidade, colocando sempre 
Deus à frente de tudo.
 
Maior cidade do Vale do Paraíba 
Fundada em 1767, São José 
dos Campos tem uma rica 
história e um patrimônio cul-
tural que reflete a mistura de 
várias etnias, raças e países. 
É uma cidade localizada no 
interior do estado de São Pau-
lo, Brasil. Ela é conhecida por 
ser um dos principais polos 
industriais e tecnológicos do 
país, com forte presença nos 
setores aeroespacial, automo-
bilístico, eletrônico e de tele-
comunicações, além da:

- Economia: A cidade é um dos 
principais centros de pesquisa 
e desenvolvimento do Brasil, 
abrigando instituições como o 
Instituto Nacional de Pesquisas 
Espaciais (INPE), o Departa-
mento de Ciência e Tecnologia 
Aeroespacial (DCTA), e a Em-
braer, uma das maiores fabri-
cantes de aeronaves do mundo.

- Educação e Tecnologia: São 
José dos Campos possui uma 
rede robusta de instituições 
de ensino superior e pesqui-
sa, incluindo o ITA (Instituto 
Tecnológico de Aeronáutica), 
que é uma referência em en-
genharia aeronáutica.

- Qualidade de Vida: A ci-
dade é conhecida por sua 
qualidade de vida, com 
bons índices de desenvol-
vimento humano, infraes-
trutura moderna e diver-
sos parques e áreas verdes. 
Por fim, São José dos Cam-
pos se destaca como uma ci-
dade estratégica e dinâmica 
no cenário econômico e tec-
nológico do Brasil.

O que é um 
Conselho de Pastores?
 
O Conselho e Convenção de 
Pastores do Brasil - CPB é 
uma instituição sem fins lucra-
tivos, criada em 10 de janeiro 
de 2006 por um pastor, com o 
propósito de congregar Pasto-
res Evangélicos de caráter in-
terdenominacional, bem como 
Evangelistas, Missionários e 
Presbíteros com funções pas-
torais recomendados pelas suas 
igrejas locais.Vale destacar que 
os conselhos de pastores po-
dem ser formados para atender 
aos pastores de um único tipo 
de denominação ou serem de 
natureza interdenominacional. 
Geralmente, esse tipo de enti-
dade é criada com o objetivo de 
ajudar pastores locais na regu-
larização de suas igrejas, visto 
que, no Brasil, ainda há muita 
informalidade no meio.

Os serviços que um conselho 
de pastores pode prestar, por 

sua vez, podem variar bastan-
te de um conselho para outro.

Tudo dependerá das neces-
sidades locais. Também é 
importante frisar que, apesar 
de ser uma organização que 
não visa lucro, um conselho 
de pastores pode cobrar pela 
associação de seus membros.
 
Quem pode ser membro de 
um Conselho de Pastores?

Pastores e ministros de igre-
jas evangélicas. Represen-
tantes de outras religiões não 
podem fazer parte dos conse-
lhos destinados aos pastores e 
ministros. Fiéis de uma igreja 
que não possuem o posto de 
pastor ou ministro não podem 
se associar a um conselho 
destinado a esses indivíduos.

Padres, bispos e outros re-
presentantes da igreja ca-
tólica, mesmo professando 
fé no mesmo Deus e em 
Jesus Cristo, não podem se 
associar a um conselho de 
pastores. Caso os represen-
tantes de outras religiões 
queiram se organizar, eles 
precisarão criar suas pró-
prias entidades, separadas 
dos conselhos de pasto-
res. Vale ressaltar que os 
pastores e ministros não 
precisam necessariamente 
ter formação na área teo-
lógica para terem direito 
a se associarem a um con-
selho. Muitos conselhos, 
todavia, podem cobrar 

mensalidades que servirão 
para manter a instituição 
e suas atividades de for-
ma legalizada e eficiente. 
 
Todas as cidades 
têm Conselho de Pastores?

Nem todas as cidades do 
Brasil possuem um conselho 
de pastores e ministros. Isso 
acontece principalmente por-
que é preciso avaliar as neces-
sidades locais. Cada vez mais 
o número de igrejas evangéli-
cas vem crescendo, mas isso 
não significa que o número de 
conselhos acompanhe a de-
manda. Cidades muito peque-
nas podem não ter um número 
suficiente de igrejas evangéli-
cas para que surja o interesse 
ou a necessidade de se criar 
um conselho. 

Por outro lado, nada impede 
que qualquer cidade tenha um 
conselho. Como já dissemos, 
a criação dos conselhos de 
pastores depende da iniciativa 
de pastores e ministros. Ade-
mais, uma cidade com muitas 
igrejas evangélicas certamen-
te colherá muitos benefícios 
de ter uma instituição que as 
represente e preste auxílio.
 
Propósitos de 
um Conselho de Pastores:

Todo conselho tem propósitos, 
e no conselho de pastores não é 
diferente. Os membros seguem 
diretrizes para sempre cumprir 
os objetivos, dentre eles:

- Defender os interesses do 
segmento evangélico, dentro 
dos princípios Bíblicos e Le-
gais, junto à sociedade, aos 
poderes constituídos e aos 
meios de comunicação.

- Representar seus associa-
dos e, dentro de sua com-
petência, falar por eles jun-
to aos poderes constituídos.

- Programar, coordenar e di-
vulgar atividades de interesse 
das comunidades evangéli-
cas, podendo, para tanto, coo-
perar e receber cooperação de 
outros Conselhos Regionais, 
Igrejas, Organizações Evan-
gélicas e Instituições legal-
mente constituídas.

- Promover a unidade, o con-
graçamento e a fraternidade en-
tre seus membros e familiares.

Defender a dignidade minis-
terial e eclesiástica junto à so-
ciedade, aos poderes públicos 
e meios de comunicação.

- Promover encontros de re-
ciclagem por meio de confe-
rências, seminários, congres-
sos e convênios com Institui-
ções Teológicas.
 
Como fundar um 
Conselho de Pastores?

Assim como qualquer organi-
zação, um conselho de pastores 
é uma entidade jurídica, porém 
sem fins lucrativos, que se inicia 
a partir da iniciativa de pastores 

e ministros de uma região. Isso 
significa que ele precisa ter um 
cadastro com CNPJ, nome jurí-
dico, nome fantasia, declarar as 
movimentações contábeis, ter 
uma ata de constituição etc. Ge-
ralmente, os conselhos de pasto-
res são constituídos como uma 
resposta às necessidades locais 
dos pastores e ministros, visto 
que são organizações voluntá-
rias. Por ser uma entidade jurídi-
ca, mesmo que tenha diferenças 
quanto à incidência de obriga-
ções, ela precisa do auxílio de 
uma contabilidade especializada.
 
É obrigatório fazer parte de 
um Conselho de Pastores?

Não é obrigatório. A associa-
ção a conselhos de pastores 
é algo totalmente opcional e 
deve ser decidida pelo pró-
prio pastor ou ministro, caso 
ele julgue que a associação 
poderá lhe trazer benefícios.

Todavia, se um pastor julgar 
que o conselho não é algo ne-
cessário, ele pode declinar a 
associação, recusando o con-
vite para fazer parte dele sem 
nenhum prejuízo. De fato, não 
há consequências para um pas-
tor ou ministro que se recusa a 
fazer parte de conselhos de pas-
tores. Entretanto, é importante 
analisar se esta é uma boa deci-
são, pois, além de todos os be-
nefícios que a instituição pode 
oferecer ao pastor, a associação 
também pode ser uma forma de 
se relacionar com outros pasto-
res e ministros.

Conselho de Pastores reúne líderes e autoridades 
para celebrar aos 257 anos de São José dos Campos

RELIGIÃO
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Ele percorre bairros e distritos joseenses, ouvindo a população e promovendo uma relação próxima e 
comprometida com os valores éticos e morais

No mês de julho Shakes-
peare Carvalho, cari-
nhosamente conhecido 

como Shake, segue sendo 
uma figura constante nas ruas, 
bairros e distritos de São José 
dos Campos. Líder cristão e 
futuro médico, sua trajetória 
política reflete um compro-
misso genuíno com o bem-
-estar e qualidade de vida dos 
joseenses, buscando sempre 
ouvir e entender as necessida-
des da população.
“Sou do povo, sempre ou-
vindo a população para fazer 
‘do jeito certo’. Gosto muito 
de andar pelos bairros, con-
versar e rever amigos”, des-
taca Shake, reafirmando seu 
compromisso com uma abor-
dagem política transparente e 
centrada nas necessidades re-
ais das pessoas. Sua presença 
nas comunidades vai além de 
meras visitas; é um compro-
misso de entender para agir, 
sem esquivar de mensagens 
reflexivas pautadas na fé cris-
tã. “Não é todo mundo que 
vai entender o seu caminho. 
Mas tudo bem. Não é o deles, 

é o seu”, reflete.
Recentemente, Shake esteve 
em São Francisco Xavier e 
em diversos bairros da zona 
leste da cidade. Na região sul 
ele participou ativamente da 
Reunião de Mulheres, de-
monstrando sua preocupação 
com o bem-estar e a proteção 
das mulheres. Nas visitas aos 
bairros da região sudeste, 
muitas vezes esquecida pelo 
poder público, ele engajou-
-se em reuniões, conversas 
e trocas de experiências com 
os moradores, sempre bus-
cando soluções para os desa-
fios locais.
Sua atuação não se limita ape-
nas aos encontros formais; 
Shake tem sido uma voz pre-
sente em diversas conversas 
com grupos de mães sobre 
as necessidades das crian-
ças com autismo e TDAH, 
demonstrando sensibilidade 
e interesse em questões que 
afetam diretamente as famí-
lias de São José dos Campos. 
“Nada substitui o trabalho e 
estar próximo das pessoas, 
principalmente em questões 

como saúde e nossas crianças, 
que são o futuro de São José”, 
destaca.
Além de percorrer residên-
cias e comércios, Shake tem 
marcado presença em cultos e 
eventos religiosos, integran-
do-se ainda mais à comunida-
de joseense. “Andar, conver-
sar, ouvir e conhecer de perto 
as necessidades de cada um”, 
enfatiza ele, sublinhando a 
importância de uma liderança 
autêntica e dedicada ao servi-
ço público.
Com uma trajetória política 
pautada pela transparência, 
eficiência e compromisso co-
munitário, Shake representa 
uma nova geração de líderes 
comprometidos com os valo-
res cristãos e o progresso de 
São José dos Campos. “Acre-
dite em si e lute pelo que de-
seja, nossas maiores conquis-
tas são alcançadas com per-
severança”, conclui Shake, 
inspirando todos aqueles que 
buscam uma liderança verda-
deira e dedicada ao serviço 
da comunidade.

Trajetória

Shake iniciou sua jornada como 
assessor de parlamentares es-
taduais e federais, mostrando 
desde cedo seu comprometi-
mento com a sociedade. Em 
2012, foi eleito vereador com 
expressivos 7.856 votos, mar-
cando o início de uma carreira 

política pautada pela transpa-
rência e eficiência. Sua atua-
ção incisiva na gestão pública 
resultou na devolução de mais 
de R$ 6 milhões aos cofres pú-
blicos, demonstrando seu com-
promisso com a transparência e 
a responsabilidade fiscal.
Seu reconhecimento culmi-
nou na disputa pela prefeitu-

ra, onde conquistou o apoio 
de mais de 42 mil eleitores, 
confiantes em sua capacida-
de de liderança e visão para 
o futuro da cidade. Seu lema, 
“Com a mesma coragem, 
agora mais experiente”, refle-
te seu compromisso contínuo 
com a melhoria constante e o 
aprimoramento de suas ações.

Shake: O líder cristão que caminha, 
escuta e age pela comunidade

POLÍTICA
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Com mais de 1600 cirurgias viabilizadas à população e propostas ousadas para saúde, educação, economia 
e social, Silvio Alessander representa a mudança que a cidade tanto precisa. “Quero fazer a diferença com 
vontade, conhecimento, amor e trabalho”, afirma 

São José dos Campos, uma 
das cidades mais promis-
soras do interior paulista 

e a mais populosa da RM Vale 
do Paraíba, está à beira de 
uma nova fase em sua traje-
tória política. Silvio Alessan-
der, pré-candidato a vereador 
pelo partido Republicanos (o 
mesmo do governador Tarci-
sio) surge como a opção de 
renovação que todos esperam 
para trazer uma mudança ver-
dadeira e significativa para o 
município. Nascido em São 
Paulo no dia 23 de março de 
1979, Silvio é evangélico e 
tem uma trajetória marcada 
pelo serviço público e pelo 
compromisso com a melhoria 
da vida das pessoas. Funcio-
nário Público do Estado de 
São Paulo (PMESP), profes-
sor licenciado em Biologia 
e pós-graduado em Genética 
Humana, Silvio é um exem-
plo de dedicação e expertise. 
Com 45 anos de idade, ele re-
side em São José dos Campos 
há 30 anos, construindo uma 
vida ao lado da esposa Lilian 
e das filhas Hillary e Alícia. 
“Fiz minha vida em São José 
dos Campos. Aqui formei mi-
nha família. Meu propósito 

é um só: servir às pessoas”, 
afirma Silvio.

O seu trabalho vai além das 
funções administrativas: Sil-
vio tem sido uma força trans-
formadora na área da saúde, 
viabilizando mais de 1600 
cirurgias ao longo dos anos, 
proporcionando alívio para 
milhares de famílias que tanto 
precisavam. Este feito notável 
não é apenas um número, mas 
um testemunho do impacto 
real e positivo que Silvio tem 
na vida de milhares de pes-
soas. Seu compromisso com 
o bem-estar da população é 
palpável e se reflete em cada 
ação que realiza.

Em sua pré-candidatura, Sil-
vio promete trazer uma abor-
dagem inovadora e apaixona-
da para a política local. Ele 
destaca com firmeza. “Sou a 
opção real de renovação. Vou 
com sangue nos olhos e com 
propostas inovadoras para 
realmente mudar a vida das 
pessoas. Tenho conhecimento 
das demandas, vivência, co-
nheço a máquina pública e o 
descaso para com a socieda-
de. Há muito o que fazer em 
São José dos Campos”.

Silvio identifica as áreas que 
precisam de atenção urgente e 
defende um planejamento es-
tratégico e assertivo nos gastos 
públicos. Ele acredita na capa-
cidade de São José dos Cam-
pos para se tornar uma cidade 
inteligente em saúde e educa-
ção, destacando a necessidade 
de inclusão do inglês no cur-
rículo escolar das crianças do 
ensino fundamental. “Não tem 
como falar de tecnologia sem 
qualificação”, enfatiza o en-
trevistado, evidenciando seu 
compromisso com a prepara-
ção das futuras gerações para 
um mundo cada vez mais digi-
tal e globalizado.

Na questão social, Silvio é 
enfático em seu desejo de 
combater a situação das pes-
soas em situação de rua com 
um enfoque que vai além do 
assistencialismo. Ele acredita 
que o verdadeiro caminho é 
oferecer empregos sociais e 
criar políticas que tratem com 
dignidade e respeito aqueles 
que se encontram em situação 
de vulnerabilidade. “Temos 
que dar emprego social e não 
assistencialismo. Temos que 
ter uma política que trate as 

pessoas em vulnerabilidade. 
Se não tratarmos o social tere-
mos problemas de segurança 
pública”, explica.

Sua visão para a economia 
também é clara e objetiva. 
Silvio reconhece que São José 
dos Campos precisa se tornar 
um destino mais atraente para 
empresas. “São José não está 
interessante para as empre-
sas. Falta incentivo por parte 
do município”, observa. Ele 
pretende trabalhar para criar 
um ambiente mais favorável 
ao desenvolvimento econô-
mico, incentivando a vinda 
de novos negócios e fomen-
tando o crescimento local.

Além de suas propostas con-
cretas, Silvio traz consigo um 
espírito de serviço e amor pe-
las pessoas. “Quero fazer por 
propósito. Não é por mim, 
é pelas pessoas, por amar as 
pessoas. Sem mandato eu já 
ajudei muita gente, incluindo 
mais de 1600 famílias que 

conseguiram fazer cirurgias 
que tanto aguardavam. Com 
mandato quero ajudar mui-
to mais, sempre com amor e 
trabalho”, relata Silvio. Sua 
motivação vai além do desejo 
de ocupar um cargo público; 
ele busca transformar a vida 
dos cidadãos de São José dos 
Campos com dedicação genu-
ína e compromisso. Sobre se-
gurança pública, Silvio Ales-
sander, especialista no assun-
to, frisa que o crime organiza-
do precisa ser combatido com 
firmeza para que os jovens não 
sejam aliciados por traficantes 
e criminosos. “São necessá-
rios inteligência e firmeza para 
combater o crime”, ensina. 

Silvio Alessander é um can-
didato que se destaca não 
apenas por seu histórico e 
suas propostas, mas pela sua 
postura firme e apaixonada 
em relação ao serviço públi-
co. Ele acredita que a Câma-
ra Municipal precisa de uma 
nova perspectiva, livre de 

vícios e comprometimentos 
que perpetuam problemas an-
tigos. “Quero ser eleito pelas 
pessoas, não por mim! Quero 
servir à sociedade, dar digni-
dade às pessoas. São José é 
capaz”, conclui. Vale ressaltar 
que Silvio comunga dos mes-
mos princípios e pensamentos 
do governador Tarcisio. Eles 
sempre andaram juntos, sendo 
que Silvio Alessander se faz 
presente no governo estadual.

Com uma visão arrojada e um 
coração voltado para a trans-
formação, Silvio se posiciona 
como a esperança de renova-
ção e compromisso para São 
José dos Campos. Em um 
momento em que a cidade 
busca por líderes que tragam 
mudança real e significativa, 
o entrevistado se apresenta 
como o pré-candidato ideal 
para conduzir o município a 
um futuro mais promissor. O 
chamado está feito: é hora de 
abraçar a nova era com Silvio 
Alessander!

A voz da renovação e do compromisso 
em São José dos Campos

POLÍTICA
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Wagner Lima (PL) é empresário, casado, pai de 3 filhos, conservador, apoiador do presidente Bolsonaro, 
defensor dos eternos valores e da preciosa liberdade

“Para que o mal triun-
fe, basta que os bons 
fiquem de braços 

cruzados.” Essa é a frase do 
filósofo Irlandês Edmund 
Burk que o pré-candidato usa 
para a vida e que foi um dos 
motivos pelos quais decidiu 
continuar o que iniciou há 10 
anos em São José dos Cam-
pos, conservando os valores e 
lutando pela liberdade.
 
No amplo cenário político da 
maior cidade do Vale do Pa-
raíba sobressai Wagner Lima, 
figura conhecida não ape-
nas por sua atuação vigoro-
sa como empreendedor, mas 
também por seu compromis-
so inabalável com os valores 
éticos e conservadores. 
 
Infância e trajetória profis-
sional de Wagner Lima
 
O joseense viveu até os 14 
anos de idade na Vila Dirce, 
região norte de São José dos 
Campos. Aos 15 se mudou 
com sua mãe para o Parque 
Novo Horizonte, na região 
leste, bairro onde a mãe ain-
da mora atualmente. Embora 
tenha trabalhado formalmente 
em oficinas mecânicas e pa-
darias desde os 13 anos, seu 

primeiro emprego registrado 
foi como vendedor de calça-
dos no centro da cidade, no 
calçadão da rua 7.
 
Aos 24 anos de idade, se ca-
sou e mudou para o Jardim das 
Indústrias, onde ficou por 16 
anos. Mas foi em outro bairro 
da cidade que o jovem abriu o 
seu primeiro negócio e se tor-
nou um comerciante. O local 
escolhido foi a avenida Andrô-
meda; uma das maiores áreas 
comerciais da cidade.
Com muita dedicação e es-
forço, se formou em adminis-
tração de empresas. Vindo de 
uma família humilde, apren-
deu desde cedo sobre o valor 
do trabalho e como a política 
pode ajudar ou atrapalhar os 
cidadãos de bem. Com a ex-
periência, descobriu o valor 
da educação e da formação.
 
Início na política 
 
O empresário começou sua 
carreira política há 10 anos.

“Minha jornada na política co-
meçou com o despertar brasi-
leiro de 2014, onde os anseios 
patrióticos demonstraram o 
desejo de mudança de rumo. 
Após longos anos de alienação 

política, nós, brasileiros, enxer-
gamos a necessidade de uma 
virada à direita, o que ficou 
ainda mais evidente na voz do 
então deputado federal e futuro 
Presidente Jair Messias Bolso-
naro”. Esclareceu Wagner. 
 
Três anos depois, o empresá-
rio fundou orgulhosamente o 
Burke Instituto Conservador 
(uma plataforma de cursos onli-
ne para o público conservador).
A partir desse momento, teve 
a oportunidade de conhecer 
melhor o político Eduardo 
Bolsonaro, que palestrava em 
sua plataforma de cursos, e a 
professora do instituto, Ana 
Campagnolo; ambos viraram 
grandes amigos do empresário.
 
Resumidamente, Wagner fez 
vários laços de amizade com 
pessoas patriotas que o ajudaram 
e o apoiam na empreitada da ve-
reança para o importante municí-
pio de São José dos Campos.

“Minha convicção cristã me 
motivou ainda mais a traba-
lhar por valores que conside-
ro inegociáveis e que foram 
expressamente defendidos 
pelo Presidente Bolsonaro: 
DEUS, PÁTRIA, FAMÍLIA 
E LIBERDADE. Desde en-
tão, tenho me esforçado para 
cumprir todas as responsabi-
lidades que me foram outor-
gadas, sejam elas espirituais, 
culturais ou sociais.” Finali-
zou o empresário.
 
Wagner Lima – “Conser-
vando valores, lutando pela 
Liberdade”

• Cristão 
• Conservador 
• Patriota 
• Família tradicional 
• Pró-Vida 
• Liberdade educacional
• Empreendedorismo e livre 
mercado
• Armamentista (defesa pessoal)

• Menos Estado
• Menos Impostos 
• Mais liberdade
 
Burke - Instituto Conservador
Um marco na vida de Wagner 
foi a criação do Burke Institu-
to Conservador.
 
“Ao lado de dois grandes 
amigos, iniciei essa jornada 
entendendo minha missão no 
âmbito cultural em nosso país. 
Diversos cursos foram criados 
por professores que hoje se 
encontram em destaque nacio-
nal.” Afirmou Wagner.
 
O empresário e seus dois ami-
gos, resgataram a história do 
conservadorismo de Edmund 
Burke e Russell Kirk, grandes 
filósofos do século passado, 
falando sobre a relação entre 
Igreja e Estado e apontando 
os perigos da ideologia femi-
nista através do curso que foi 
precursor do livro da Profes-

sora e atualmente Deputada 
Estadual Ana Campagnolo.

“O Burke Instituto Conservador 
me proporcionou conhecimen-
to, posicionamento e grandes 
amigos. Juntos, desbravamos 
assuntos que até então eram 
ignorados ou ensinados pelas 
perspectivas esquerdistas.”
 
O empresário fala ainda que 
“o Instituto se mostrou eficaz 
no combate à guerra cultural 
na qual estamos inseridos e 
tornou-se um arsenal intelec-
tual para aqueles que se alista-
vam para o combate político.”
 
As conquistas de Wagner 
como empresário e seu com-
promisso com os valores 
cristãos são pilares que sus-
tentam sua pré-candidatura, 
prometendo um futuro de 
justiça e progresso para a po-
pulação da maior cidade do 
Vale do Paraíba.

Wagner Lima: Defensor dos valores 
conservadores e da liberdade na 
sociedade joseense

POLÍTICA

Antônio Cabrera - Presbiteriano, ex-ministro da agricultura.

Ana Campagnolo - Deputada Estadual SC. Eduardo Bolsonaro - Deputado Federal SP.
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A convenção oficializou a candidatura de doutor Elton (União) para prefeito, e Dulce Rita (União) para vice-
prefeita na maior cidade do Vale do Paraíba

Além do Partido dos Trabalhadores (PT), outros quatro partidos na cidade apresentaram seus candidatos até agora

Na manhã de sábado 
(27), o partido União 
confirmou que Dr. El-

ton (União) e Dulce Rita 
(União), são oficialmente 
os candidatos a prefeito e 
vice-prefeita de São José 
dos Campos. Ambos vão 
participar de sua primeira 
eleição majoritária.

Os políticos contaram com 
a presença de centenas de 
pessoas que os apoiavam no 
evento que foi feito na As-
sociação Desportiva Para-
hyba, em Santana, zona 

Na noite de terça-feira 
(30), Wagner Balieiro 
foi oficializado pelo 

Partido dos Trabalhadores 
como candidato à prefeitura 
de São José dos Campos. A 
candidatura foi anunciada 
durante a convenção na Câ-
mara Municipal da cidade. 
Marina Sassi (PSOL), de 35 
anos, é a vice-prefeita na 
chapa de Balieiro. O político 
recebeu o apoio dos partidos 
PCdoB, Rede, PV e PSOL. 
Um vídeo com o apoio da 
ministra do Meio Ambiente, 
Marina Silva (Rede), foi exi-
bido durante a convenção.

norte de São José dos Cam-
pos. Na convenção, os par-
tidos PSB, Avante, PRTB, 
AGIR e Democracia Cristã 
oficializaram seu apoio a 
candidatura de Dr. Elton.

O político, que já atuou como 
vereador e deputado estadual, 
destacou em seu discurso a im-
portância de melhorar o trans-
porte público, garantir uma 
gestão eficiente dos recursos 
públicos e dar atenção especial 
à saúde, apontando a neces-
sidade de reduzir o tempo de 
espera por consultas médicas 

Os ex-prefeitos Carlinhos Al-
meida e Angela Guadagnin 
também estiveram presentes no 
evento. Balieiro iniciou seu dis-
curso agradecendo aos apoiado-
res e ressaltando a importância 
da convenção: “Quero agra-
decer a toda a população, aos 
amigos apoiadores e aos nossos 
pré-candidatos a vereadores que 
fizeram parte dessa belíssima 
convenção. Foi uma convenção 
animada, com muita energia, 
que demonstrou a diversidade 
de pessoas e a necessidade de 
avançarmos em São José dos 
Campos”. Além disso, Wagner 
discutiu questões como trans-

especializadas na cidade :”Nós 
construímos todo um plano de 
governo ouvindo as diferentes 
pessoas em diversas regiões da 
cidade e eu creio que nós pre-
cisamos enxergar algumas fra-
gilidades. O transporte público 
é importante para que a gente 
aumente a quantidade de linhas 
e também seja mais rápido e 
eficiente. Precisamos cumprir 
o rito de usar bem o dinheiro 
público pra que o gasto seja 
realmente efetivo, como acon-
tece, por exemplo, com a ponte 
estaiada. Ela não foi efetiva. 
Também temos que privilegiar 
a Saúde, que é a maior deman-

porte coletivo, saúde, emprego e 
habitação, enfatizando que essas 
são áreas em que a cidade pode 
melhorar. “Temos várias áreas 
em que a prefeitura pode avan-
çar e melhorar para a população. 
Isso será apresentado durante o 
período eleitoral, e queremos 
que toda a população participe, 
avalie e sugira melhorias”.

Balieiro finalizou com uma 
mensagem de esperança por 
dias melhores: “Nosso lema é 
‘São José boa para todos’.

Esse lema foi escolhido por-
que acreditamos que nossa ci-

da e eu creio que não é possível 
a gente esperar três anos por 
uma consulta de cardiologia em 
uma cidade com a capacidade 
que temos. Eu sou próximo do 
governador Tarcísio e creio que 
vou trazer investimentos para a 
nossa região”. Concluiu o can-
didato a prefeito, doutor Elton.
 
Quem é doutor
Elton (União)?
 
Aos 50 anos, é nascido em 
São José dos Campos, médico 
(gastroenterologista, cirurgião 
e intensivista), casado com a 
médica Dra. Regina, pai de 

dade pode oferecer oportuni-
dades para todos. Queremos 
uma cidade mais humana, 
inclusiva, desenvolvida e sus-
tentável. E isso só será pos-
sível com a participação de 
todos. A cidade perdeu 40% 
da participação econômica do 
Estado nos últimos 20 anos. 

Precisamos reverter esse qua-
dro”, concluiu o candidato a 
prefeito de São José dos Cam-
pos. Até agora, há cinco candi-
datos à prefeitura de São José 
dos Campos: Wagner Balieiro 
(PT), Anderson Farias (PSD), 
Eduardo Cury (PL), Doutor 

três filhos, cristão e membro 
da Igreja da Cidade há mais 
de 40 anos. Trabalhou na linha 
de frente do combate ao CO-
VID-19 prestando serviços de 
pronto atendimento e unidades 
de terapia intensiva em hospi-
tais. Ao longo de sua carreira 
como vereador, liderou a Co-
missão de Saúde da Câmara 
Municipal de São José dos 
Campos por duas vezes con-
secutivas, com vários projetos 
notáveis durante o seu manda-
to. Em 2022, foi eleito deputa-
do estadual. Antes de se filiar 
ao União Brasil, passou por 
MDB, PSC e Podemos.

Elton (União Brasil) e Toninho 
Ferreira (PSTU). O prazo para 
convenções partidárias termina 
no dia 5 de agosto, momento 
em que os partidos e federa-
ções escolhem seus candidatos 
a prefeito, vice-prefeito e vere-
adores nas eleições municipais. 
Após a definição, as candidatu-
ras podem ser registradas até o 
dia 15 de agosto.
 
Quem é Wagner Balieiro?
 
O candidato tem 46 anos e tra-
balha como engenheiro eletri-
cista. Ele já ocupou o cargo de 
vereador em São José dos Cam-

Quem é Dulce Rita (União)?
 
Aos 74 anos, Dulce Rita é 
vereadora e candidata a vi-
ce-prefeita de São José dos 
Campos pelo partido União 
Brasil. Ela é conhecida por 
sua atuação em áreas sociais 
e comunitárias, frequente-
mente focando em questões 
relacionadas à educação, 
saúde e desenvolvimento 
social. Com a sua trajetória 
política e social, busca sem-
pre promover melhorias na 
cidade por meio de suas pro-
postas e ações voltadas para 
a comunidade. 

pos por quatro mandatos, sem-
pre associado ao PT. Esta é sua 
segunda candidatura à prefeitura 
da cidade, a primeira sendo em 
2020. Ele também foi secretário 
de governo e de transporte.

Quem é Marina Sassi?
 
A candidata tem 35 anos, é 
formada em técnica em mecâ-
nica e está no último ano de 
sua licenciatura em literatura. 
Atualmente, trabalha como 
eletricista montadora e meta-
lúrgica de aviões na Embraer. 
Sassi já foi filiada ao PSTU 
antes de se juntar ao PSOL.

União Brasil: Doutor Elton é oficialmente candidato 
ao cargo de prefeito de São José dos Campos

Wagner Balieiro é oficializado como candidato a 
prefeito de SJC pelo PT

POLÍTICA
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Léo fala com exclusividade sobre seu intenso trabalho e os futuros investimentos em prol da comunidade

Projeto social, esportivo, 
meio ambiente, seguran-
ça pública, entre outros; 

esses são alguns dos setores 
em que possuem projetos em 
construção pelo pré-candida-
to a vereador de São José dos 
Campos, Léo Lima.
  
O pré-candidato é discreto e 
tem muita vontade de trabalhar 
em favor da população de jose-
ense; casado, pastor, pai de dois 
filhos, com experiência na vida 
pública, filho de político, sem-
pre acompanhou os passos do 
pai na vida política.  
 
Leó costuma usar todas as 
tecnologias possíveis a favor 
de melhorar a vida e desen-
volvimento das pessoas. Com 
a visão de empreendedor tec-
nológico, o principal objetivo 
dele é transformar a cidade 
em umas das melhores do 
Brasil para se viver.
 
Formação, trajetória 
profissional e os desafios 
de um vereador
 
Formado em Teologia Sistê-
mica, atualmente cursando 
Relações Internacionais, Léo 
é ativamente dedicado ao 
CONFEP (Conselho Federal 
Parlamentar), onde é delega-
do. O empresário também é 
professor de teologia e procu-
rador na empresa Moriá, em 
parceria com outras empresas 
na área de tecnologia, saúde e 
gestão comportamental. Léo 
ainda possui escritórios em 
Brasília, São Paulo e São José 
dos Campos.
 
Em relação ao cargo de verea-
dor, o pré-candidato foi bem ob-
jetivo sobre como deve-se com-
portar e ser um ótimo político. 
 

“O dever do vereador no muni-
cípio é legislar, lembrando que 
o vereador não é o executivo, é 
o maior responsável dê locução 
entre o executivo e a popula-
ção, a função do vereador além 
de criar leis que levem desen-
volvimento econômico para o 
município, é o maior responsá-
vel para ouvir a população par-
ticipativa que querem aprovar 
seus pedidos na câmara muni-
cipal”. Destacou Léo. 
 
Fiscalização também é um 
dos pontos que deve ser prio-
ridade na vida de um verea-
dor, segundo o pré-candidato.
 
“Além disso tem a responsa-
bilidade de fiscalizar a Exe-
cutiva com transparência, 
fiscalizando todos as secreta-
rias e seus contratos, sempre 
visando o desenvolvimento 
do município e colocando em 
prática todas as demandas ne-
cessárias em favor da popula-
ção.” Esclareceu Léo Lima.
 
Outro ponto destacado é o de-
senvolvimento tecnológico da 
cidade, que será feito caso ele 
consiga o cargo de vereador.
 
“Deus, Pátria e Família eu 
levo comigo sempre, e apre-
sentar meios a população jo-
seense, que é uma sociedade 
inteligente, o caminho do 
conhecimento profissional 
e espiritual, é um dos meus 
principais objetivos para au-
mentar o desenvolvimento 
tecnológico da cidade”. Fina-
lizou o empresário.
 
Projetos políticos 
pretendidos por Léo Lima 

Mobilizar joseense

Esse projeto vai:

 
-  Desenvolver a vida do con-
tribuinte e suas dívidas com 
poder público; 
- Acabar com o excesso de bu-
rocracia, visando melhorar a 
vida do comerciante local e de 
todos habitantes do município;
- Criar uma moeda digital 
municipal para fomentação 
do comércio local; 
- Criar convênio com rede e 
canais de comunicação local, 
com plataformas de gestão 
empregos e informações pú-
blicas que possa chegar de 
forma rápida a população;
- Não autorizar o bloqueio de con-
tas dos munícipes com IPTU atra-
sado, projeto que liberar o Alvará 
em tempo real digital, sem taxa-
ção para o empreendedor;
- Diminuir taxação de impos-
tos sobre empresa locais; 
- Construir usina lixo no mu-
nicípio;
- Incentivar os incentivos fis-
cais para as empresas aderir 
a energia limpa e renovável, 
gerando empregos e desen-
volvimento no município;
- Fazer a espação do zonea-
mento ou reforma do mesmo 
no município que não seja em 
área de risco e nem compro-
metendo o meio ambiente. 
 
Educação  
- Proibir o uso ideológico nas 
escolas;
- Obrigar o hino nacional e mu-
nicipal, capacitar os professo-
res e diretores, construção da 
escola civil militar, em parceria 
com o governo estadual;
- Criar projeto bombeiro mi-
rim, policial mirim e guarda 
de trânsito mirim;
- Inserir a liberdade religiosa 
junto a leitura da Bíblia nas 
Escolas;
- Inserir a tecnologia nas 
mãos das crianças só com 
professores e estagiário da 
área, gerando mais empregos 
e conhecimento para todos;
- Criar novas escolas em tem-
po integral para atendimento 
das crianças autistas em par-
ceria com seus familiares.
 
Meio Ambiente
- Proteger os animais, os rios e 
as árvores, estruturando a zona 
rural com mais tecnologia;
- Desenvolver o pequeno pro-
dutor com incentivo fiscal in-
dividual ou competitividade; 
- Desenvolver a agricultura 
familiar que são projetos de 
comercialização e pública. 
- Realizar projeto social em 
convênio com outros institu-

tos, ativando o turismo local 
em toda zona rural, valori-
zando o homem do campo, 
gerando mais empregos no 
setor rural, desenvolvendo a 
infraestrutura da zona rural, 
e, consequentemente geran-
do atrações turísticas que vão 
gerar rentabilidade para o 
produtor rural e ao município.
 
Esportivo
- Incentivar a geração de no-
vos atletas em todas as mo-
dalidades em convênio com a 
prefeitura municipal; 
- Implantar bolsa de estudos 
em parceria com faculdades;
- Implantar o cartão atleta 
enquanto representar o atleta 
estiver representando o muni-
cípio, podendo usar as plata-
formas de saúde;
- Implantar a tecnologia para 
recuperação dos atletas;
- Estabelecer convênios para 
instituições ou associações es-
portivas que desenvolvem atle-
tas, gerando assim ótimos atle-
tas no município no joseense.
 
Tecnológico
- Implantar as isenções fiscais, 
para as empresas que traba-
lham no setor da tecnologia e 
inovação e que se comprome-
terem na apresentação de pro-
jetos de geração de empregos 
no município, em convênio 
com a rede pública;
- Criar o mês da tecnologia no 
município, para que todas as 
plataformas tenham as mes-
mas oportunidades de parti-
cipar do convênio público; 
principalmente as que já estão 
avançadas nas suas atividades 
profissionais e tecnológicas.

Segurança Pública
- Fazer parceria de convênio 
com empresas privadas favo-
rável ao armamento, gerando 
segurança aos munícipes;
- Gerar tecnologia para trei-
namentos a jovem aprendiz, 
sempre capacitando os profis-
sionais municipais com me-
lhores condições de trabalho.

Social
- Gerar empregos e capaci-
tar pessoas que estão fora do 
mercado de trabalho, em con-
vênio com a rede pública; 
- Doar remédios e cadeiras de 
rodas, junto aos assinantes so-
ciais mais ativos nas residên-
cias, junto aqueles que estão 
em situação de urgência;
- Criar um espaço fazenda na 
zona rural para todos os mo-
radores de rua e dependentes 

químicos que estão no muni-
cípio; iremos apresentar um 
projeto de lei em parceria/
convênio com as Igrejas lo-
cais e outras instituições que 
aderirem o projeto. Será um 
ótimo benefício ao terceiro 
setor, gerando  empregos, de-
senvolvimento social e moral.
 
Saúde
- Focar em desenvolver ao 
máximo a tecnologia para que 
todos os munícipes da rede mu-
nicipal possam ter agilidade em 
cada atendimento, recebendo 
seus exames em tempo real;
-  Desenvolver convênios 
com plataformas privadas, 
alcançando a excelência na 
saúde do município e geran-
do empregos para médicos 
recém formados e residentes; 
consequentemente, acabando 
com as filas nos hospitais pú-
blicos e postos de saúde; 
- através das plataformas de 
saúde, vamos desenvolver 
um plano de ação para aque-
les remédios que não então 
presente na rede pública, pos-
sam chegar na residência do 
paciente após atendimento o 
mais rápido possível.
 
Cultural
- Incentivar leitura nas ofici-
nas culturais e leitura digital 
para alcançar o conhecimento 
junto a capacidade técnico;
- Incentivar a arte teatral em 
competição nas escolas;
- Realizar oficinas de músicas 
e instrumentos musicais, es-
cola de fanfarra, aula de can-
to em parceria de convênio 
com outra instituição, aulas 
práticas de culinária em pro-
jetos e competições acompa-
nhadas por premiações. Todo 
esse projeto seria importante 
para o desenvolvimento cul-
tural, junto a tecnologia entre 

as escolas; seja ela de tempo 
integral ou não. Tudo isso 
pensando em gerar empregos 
nesse setor. 
 
As conquistas de Léo e seu 
compromisso com valores 
morais e objetivos, são os pi-
lares que sustentam sua pré-
-candidatura na maior cidade 
do vale do paraíba.
 
Relação com autorida-
des influentes de direita 
 
Em entrevista exclusiva ao 
jornal Informe Vale, o can-
didato a vereador Léo Lima, 
explicou que tem uma óti-
ma relação com autorida-
des políticas de direita: 
 
“Tenho uma ótima relação 
com o Governador e com a 
família Bolsonaro.  É atra-
vés dos nossos parceiros de 
direita tanto de deputados 
federais, quanto senadores, 
que tragaria benefícios para o 
nosso município junto a nossa 
executiva.” Esclareceu Léo. 
 
Apoio a Eduardo Cury (PL) 
 
Em relação a prefeito de São 
José dos Campos, Léo de-
clarou a torcida ao candida-
to do Partido Liberal (PL): 
 
“Vejo hoje o homem mais pre-
parado para retomar o cresci-
mento da cidade, o pai de fa-
mília respeitado um homem 
de Deus e que tem um carinho 
especial pelo Brasil. Também 
o apoio pela amizade com o 
ex-presidente Bolsonaro, com 
nosso Governador Tarcísio 
Freitas e agora a disposição 
do povo joseense como pré-
-candidato a prefeito.” Finali-
zou o candidato a vereador de 
São José dos Campos.

Léo Lima: 
Investir em 
setores para 
criar empregos 
à população 
joseense

POLÍTICA
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José Mello (PSDB) foi escolhido para concorrer a vice; Definição do nome de Mello e Cury foi oficializado na 
noite de sábado (27)
Na noite de sábado (27), foi 
realizada a Convenção polí-
tica do Partido Liberal (PL) 
que oficializou a candidatura 
de Eduardo Cury (PL). 

Durante o evento, Cury, que 
já foi prefeito da cidade e de-
putado federal, anunciou José 
Mello (PSDB) como seu can-
didato a vice-prefeito. Mello 
é engenheiro e tem uma his-
tória de serviço público na ci-
dade, tendo sido Secretário de 
Desenvolvimento Econômico 
e de Ciência e Tecnologia, 
além de Assessor de Projetos 
Especiais. Anteriormente, a 
expectativa era que Emanuel 
Fernandes (PSDB), ex-prefei-
to de São José dos Campos e 
deputado federal, assumisse o 
cargo de vice-prefeito.

No entanto, ele manteve sua 
determinação de não se can-
didatar novamente; também 
nomes como Fernando Petiti, 
vereador; Lia Blanco, filha de 
Emanuel; Hélio Nishimoto, 
ex-vereador e ex-deputado 
estadual; e Dr. José Claudio 
foram cotados para o cargo 
de vice. A convenção foi mar-
cada pela formação de uma 
ampla coligação que inclui o 
PL, PSDB, Cidadania, Novo 
e Mobiliza, refletindo uma 
estratégia de união de forças 
para a eleição. No evento, 
Cury esclareceu o que pode 
ser feito na maior cidade 
do vale do paraíba: “Temos 
grandes desafios. O mundo 
de 12 anos atrás, em que fui 
prefeito, não é o mundo de 
hoje”, afirmou o candidato 
a prefeito de São José dos 
Campos, pelo Partido Liberal 
(PL). “Ideologia da escola, é 
um absurdo isso. Ensinar por-
tuguês, matemática para nos-
sas crianças e quer inventar 
hoje, falar de política. É um 
erro.” Eduardo Cury destacou 
a importância dessa aliança 
com Mello para realizar um 

trabalho significativo por São 
José dos Campos. Estiveram 
presentes no evento o presi-
dente da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo 
(Alesp), André do Prado (PL-
-SP), Valdemar Costa Neto, 
presidente nacional do PL, e 
representantes do PL, PSDB, 
Cidadania, Novo e Mobiliza. 
Emanuel Fernandes de 1997 
a 2004, será o coordenador 
do programa de governo. 
 
Quem é Eduardo Cury (PL)? 
 
Eduardo Cury tem 60 anos de 
idade e é conhecido por sua 
atuação em São José dos Cam-
pos. Ele foi prefeito da cidade 
por dois mandatos consecuti-
vos, de 2005 a 2012, e tam-
bém atuou como deputado 
federal de 2015 a 2023. Cury 
fez parte do PSDB até 2024 
e optou por mudar de partido 

por motivos pessoais. Cury 
filiou-se ao PL em abril desse 
ano e essa mudança aconte-
ceu em meio à sua preparação 
para a candidatura à prefei-
tura de São José dos Cam-
pos nas eleições municipais . 
Ele escolheu José Mello, do 
PSDB, como seu candidato a 
vice-prefeito, formando uma 
coligação que inclui vários 
partidos, como PSDB, Cida-
dania, Novo e Mobiliza. Essa 
transição para o PL e a forma-
ção de uma ampla aliança po-
lítica refletem a estratégia de 
Cury para as eleições de 2024, 
buscando unir forças para re-
tomar a liderança da cidade. 
 
Quem é José Mello (PSDB)? 
 
José Mello é um político bra-
sileiro afiliado ao PSDB, co-
nhecido por sua atuação em 
São José dos Campos. Ele é 

engenheiro de formação e já 
ocupou posições significati-
vas na administração pública 
local, foi Secretário de Desen-
volvimento Econômico e de 
Ciência e Tecnologia durante 
o segundo mandato de Eduar-
do Cury como prefeito (2009-
2012) e também atuou como 
Assessor de Projetos Especiais 
na gestão de Felicio Ramuth 
(2021-2022). Atualmente, é 
candidato a vice-prefeito na 
chapa de Eduardo Cury, que 
concorre à prefeitura de São 
José dos Campos pelo Parti-
do Liberal (PL). Essa escolha 
foi apoiada por uma coligação 
que inclui o PSDB, o Cidada-
nia, o partido Novo e o Mo-
biliza. A indicação de Mello 
como vice foi descrita como 
uma decisão unânime e estra-
tégica para fortalecer a chapa, 
dada sua experiência e históri-
co na política joseense.

Eduardo Cury (PL) é oficialmente candidato 
a prefeito da cidade de São José dos Campos
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Pré-candidata à Câmara Municipal pelo PL é vista como a voz do eleitorado cristão na cidade

Em meio ao cenário políti-
co de São José dos Cam-
pos, desponta Juciane 

Cunha, empresária e suplen-
te de deputada estadual pelo 
Partido Liberal (PL), como 
uma figura promissora para as 
próximas eleições municipais. 
Reconhecida por seu com-
prometimento com os valores 
conservadores e sua dedica-
ção à causa cristã, Juciane tem 
conquistado apoio significati-
vo, especialmente entre elei-
tores que valorizam princípios 
como Deus, Família e Pátria. 
“Minha trajetória política é 
um reflexo da minha fé e dos 
valores que defendo. Estou 

aqui para representar aque-
les que acreditam na família 
tradicional e na moral cris-
tã”, afirma.
Sua entrada na política não 
passou despercebida: na úl-
tima campanha para ocupar 
uma vaga na Assembleia Le-
gislativa, Juciane angariou 
expressivos 12.680 votos, es-
tabelecendo-se como a déci-
ma candidata mais votada na 
cidade. Este feito não apenas 
demonstra sua popularidade, 
mas também a confiança de-
positada por seus eleitores, 
especialmente aqueles que 
se identificam com as pautas 
conservadoras que ela tanto 

defende. “É uma honra poder 
contar com o apoio de tan-
tos cidadãos joseenses que 
compartilham dos mesmos 
ideais que eu. Estamos jun-
tos na luta por uma cidade 
mais justa e próspera. Como 
conservadora eu prezo muito 
pelo compromisso e o peso 
da palavra. Estive sempre ao 
lado do presidente Bolsonaro, 
antes do governo, durante e 
após. A lealdade aos valores e 
não dar as costas a quem nos 
apoia é fundamental para a 
política atual”, destaca.
Além de sua presença marcan-
te na política local, Juciane tem 
estreitado laços com importan-
tes figuras do cenário nacional, 
como o deputado federal Edu-
ardo Bolsonaro e o presidente 
Jair Bolsonaro. Essas conexões 
não apenas fortalecem sua pla-
taforma política, mas também 
ampliam sua capacidade de 
trazer recursos e oportunidades 
para São José dos Campos. “A 
política precisa ser um instru-
mento de transformação para 
o bem da nossa comunidade. 
Estou comprometida em trazer 
melhorias reais para nossa ci-
dade”, garante.
Juciane Cunha não se limita a 
discursos; sua atuação é eviden-
te em iniciativas como a coleta 

de assinaturas para a implemen-
tação de Escolas Cívico-Milita-
res e a intermediação de emen-
das parlamentares que benefi-
ciam a Guarda Civil Municipal, 
frutos de sua colaboração com 
lideranças políticas. O entendi-
mento da pauta da segurança é 
algo que Juciane vivencia cons-
tantemente. Esposa de um poli-
cial militar e fortemente ligada 
a figuras de expressão política 
como Guilherme Derrite, secre-
tário de segurança do estado, e 
Major Mecca, deputado estadu-
al e grande parceiro.
Estas ações reforçam seu 
compromisso em fazer polí-
tica de maneira responsável 
e efetiva. “Cada passo que 
damos é pensando no futuro 
de nossa cidade e no bem-
-estar de nossos cidadãos. 
Estamos construindo um ca-

minho de prosperidade e jus-
tiça”, enfatiza
Juciane também se destaca 
por seu engajamento em ma-
nifestações cívicas e eventos 
conservadores de âmbito na-
cional, como a participação 
nas manifestações convoca-
das pelo presidente Bolsona-
ro e sua presença marcante no 
CPAC Brasil, realizado agora 
em julho de 2024. Esses even-
tos não apenas reafirmam seus 
valores como representante 
da direita, mas também am-
pliam sua visibilidade como 
figura política de relevância 
regional e nacional.
Com sua história de compro-
metimento, suas conexões 
políticas e seu firme posicio-
namento ideológico, Juciane 
Cunha emerge como uma 
pré-candidata singular para 

representar os interesses do 
eleitorado cristão e conserva-
dor de São José dos Campos. 
Sua campanha promete ser 
marcada pela defesa incansá-
vel dos princípios que consi-
dera fundamentais para o de-
senvolvimento da cidade e o 
bem-estar de seus habitantes.
Como empresária na cidade, 
a pré-candidata busca refor-
çar melhores condições para 
os negócios na cidade, no-
vas oportunidades para quem 
busca empreender ou precisa 
se inserir no mercado de tra-
balho, sem esquivar do olhar 
sobre a importância da edu-
cação de base na proteção e 
segurança das crianças e o 
olhar para o futuro de oportu-
nidade dos jovens que breve 
vão para faculdades ou mer-
cado de trabalho.

Juciane Cunha: Força e coragem com princípios 
conversadores para São José dos Campos

POLÍTICA
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Eleições Municipais 2024: Anderson Farias 
(PSD) é oficialmente candidato a prefeito 
da cidade de São José dos Campos

Coronel Wilker foi escolhido para concorrer a vice; o ex-prefeito da maior cidade do vale do paraíba e vice-
governador do estado de São Paulo, Felício Ramuth (PSD), esteve presente no evento 

Na tarde do dia 20 de ju-
lho de 2024, Anderson 
Farias (PSD), o prefeito 

atual de São José dos Cam-
pos, declarou oficialmente 
sua candidatura à Prefeitura. 
O Coronel Wilker dos San-
tos (MDB), ex-comandante 
da Polícia Militar, está con-
correndo ao cargo de vice.  
Na convenção, também foi 
divulgado que seis parti-
dos – PRD, Republicanos, 
MDB, Solidariedade, Pro-
gressistas e Podemos estão 
apoiando 152 candidatos a 
vereadores.
 
O vice-governador do Estado 
de São Paulo e ex-prefeito de 
São José dos Campos, Fe-
licio Ramuth (PSD), entre 
outras autoridades, partici-
param da convenção política 
de Anderson Farias (PSD). 
Anderson é o prefeito de São 
José dos Campos atualmente, 
foi eleito como vice de Feli-
cio Ramuth em 2020 e assu-
miu a prefeitura em abril de 
2022 após a renúncia do titu-
lar. Na época, Ramuth estava 
concorrendo como vice de 
Tarcísio de Freitas (Republi-
canos) no governo do Estado.

No início da convenção, o 
atual prefeito de São José re-
cebeu o título de “Prefeito da 
Educação” e foi presenteado 
por uma declaração em li-
bras de um aluno da rede de 
ensino municipal. Centenas 
de apoiadores e autoridades 
compareceram ao evento, que 
aconteceu na sede do PSD na 
região central da maior cida-
de do vale do paraíba.
 
Felício Ramuth, vice-gover-
nador do Estado de São Paulo 
e ex-prefeito de São José dos 
Campos, expressou sua posi-
ção. “Não é hora de guerrear, é 
uma luta, mas prefiro um verbo 
diferente. “Eu prefiro “evangeli-
zar” em vez de “guerrear”, mas 
não no sentido religioso, mas 
para difundir e levar a palavra 
de tudo o que São José conquis-
tou ao longo desses anos que 
trabalhamos juntos”, afirmou.
 
Definição do vice-prefeito 
de São José dos Campos

No dia 19 de julho, foi acor-
dado que Wilker dos Santos 
Lopes (MDB) seria o candi-
dato a vice-prefeito da maior 
cidade do vale do paraíba na 

chapa do atual prefeito, An-
derson Farias (PSD), candi-
dato à reeleição.

Antes da decisão, os nomes 
de Milton Vieira Filho (Re-
publicano), Renata Paiva 
(PSD) e o vereador Roberti-
nho da Padaria (PRD) tam-
bém tinham sido cotados. 
Ao ser anunciado o nome do es-
colhido ao cargo de vice-prefei-
to, Robertinho se manifestou e 

criticou a escolha em uma nota 
ao jornal Ovale. Confira a seguir: 
“Venho aqui me manifestar so-
bre indicação do coronel Wilker 
dos Santos Lopes (MDB), como 
candidato a vice na reeleição do 
prefeito Anderson Farias (PSD). 
Respeito o Coronel, mas lamen-
to muito como esse processo foi 
conduzido. Ficou evidente, in-
felizmente, que houve uma re-
sistência ao meu nome por parte 
dos ‘cardeais’ do PSD.

Desde o início do processo, 
eu só pedi uma coisa: trans-
parência. E, infelizmente isso 
não aconteceu. Conquistei a 
confiança da maioria dos pre-
sidentes no processo de con-

versa entre os partidos. E até 
minutos antes da reunião, eu 
tinha 4 dos 7 votos, como foi 
durante todo o processo. Mas 
pressionado, o Podemos mu-
dou o voto aos 45 minutos do 
segundo tempo. Fui leal todo 
o tempo em que caminhamos 
juntos, mas já não me sinto 
confortável para caminhar 
junto com um grupo que fez 
de tudo para me tirar da li-
nha de frente. A política tem 
dessas coisas, mas isso não 
afeta o meu propósito de con-
tinuar trabalhando pela minha 
cidade. Abraço a todos Ro-
bertinho da Padaria Vereador 
PRD”. Concluiu o vereador 
de São José dos Campos.

Corrida eleitoral
 
De acordo com o último le-
vantamento realizado pelo 
Simpi/OVale, o ex-depu-
tado federal de São Paulo, 
Eduardo Cury (PL), apare-
ce em primeiro lugar com 
36% das intenções de voto. 
Em segundo lugar, com 
19,10%, aparece Anderson 
Farias (PSD). Logo depois 
aparece, com 8,70%, o ex-
-vereador Wagner Balieiro 
(PT), seguido pelo médico 
e deputado estadual de São 
Paulo, Dr. Elton (União) 
com 8,40%, Toninho Ferrei-
ra (PSTU) com 2% e Wilson 
Cabral (PDT) com 0,70%.

POLÍTICA
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Coluna Social Especial
de Aniversário

José Antônio

Esrom Cruz, Wagner Bonfim, José Antônio, Vereador Marcelo Garcia, Diego Tavares e Pr. Fábio Alan
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